

FACINAS DIGITAL 24 DE MARZO DE 2014

Seguimos con un tiempo primaveral. Algunos días la temperatura ha sido bastante alta. El sábado estuvo nublado, incluso cayó una fina lluvia, pero fue solo un rato. A la hora del pasacalle el sol estaba fuera,

FACINAS CELEBRÓ SU CARNAVAL

Este fin de semana ha sido el elegido para celebrar la fiesta del carnaval, a la que se ha unido todo el pueblo y muchos visitantes.

Todo empezó el viernes a mediodía cuando desde el colegio partió una singular cabalgata compuesto por cientos de chinos y chinas de todas las edades y sexo. Ese había sido el tema elegido por la comunidad educativa.

Increíble la imaginación, el colorido y el ánimo derrochado por maestros, padres y alumnos.

Tras un recorrido por el pueblo, llegaron a la caseta municipal donde deleitaron al personal con las canciones preparadas para el momento.

Nuestra felicitación a cada uno de los componentes, desde el director hasta el alumno más pequeño.









El claustro de profesores al completo vestidos de chinos y chinas



Una de las clases de infantil.

La noche del viernes acogió en la caseta a los más entusiastas para participar en el concurso de disfraces que organizó el concesionario de la misma, Domingo Guillén.

Buena participación y mucho ingenio.

El sábado a medio día, un grupo de viejos chirigoteros locales habían tenido la idea de reunirse después de varios años y volver a cantar en su carnaval. Con viejas canciones recorrieron los bares, restaurantes y el mercado de abastos, animando al personal.

¡¡PASACALLE!!

Pero la explosión de colorido y participación se vio el sábado por la tarde en la cabalgata del humor. Grupos, parejas, individuales: niños, jóvenes y mayores; todos a una para dar animación a un pueblo en fiestas. Hasta el recinto ferial estaba repleto de aparatos de feria, mucho más que en agosto.

Curiosamente ese día amaneció nublado, incluso una fina lluvia descargó sobre las cuatro de la tarde. Sin embargo a la hora de salida el cielo estaba claro y el sol participaba también de la fiesta.

Como una imagen es mejor que mil palabras, aquí dejo algunas fotos.

Mi enhorabuena a todos los participantes, ganadores y no ganadores del concurso. Todos merecen ser felicitados, porque han demostrado ese gran espíritu que tenemos los facinenses para acudir cuando nos llaman.







Más cacharritos que en la feria.







NOCHE DEL SÁBADO

La noche del sábado fue una continuación del ambiente vivido por la tarde. El público regresó a la caseta dispuesto a escuchar las dos agrupaciones que llegarían de Tarifa, a bailar y a pasarlo bien, con la excelente atención de un buen grupo de camareros comandados por Domingo Guillén.

Actuó primero la chirigota “LOS QUE SALEN CON LUNA LLENA BUSCANDO VENA”

Y la comparsa “HASTA AQUÍ HEMOS LLEGADO”

Esta comparsa actuó este año en el concurso del Gran Teatro Falla de Cádiz, con muy buena crítica. En ella figura Juan Carlos Cuesta.

La fiesta duró hasta el amanecer, con música disco, perfectamente controlada por Domingo, “El Chato”, joven al que hay que alabar su gran espíritu y capacidad de trabajo. Tanto él como el grupo que le acompañó tras la barra, han demostrado su buen hacer en toda la fiesta.



El Disc Joky, Domingo Guillén.

EL DOMINGO “LA CALLADA”

El domingo cerraba las fiestas de Carnaval con la tradicional Callada Popular. El tiempo acompañó con un día soleado. La caseta volvió a llenarse, aunque se notó que la gente había trasnochado acudiendo pasadas las dos y media de la tarde.

Sobre las tres subió al escenario la primera agrupación: “OMÁ QUE ZORPRESA, ME VOY PA LA GUARDIA INGLEZA”, chirigota de Tarifa con un vestuario espectacular simulando a la guardia inglesa.

A esa hora, Domingo Guillén, concesionario de la caseta, comenzaba a repartir gratuitamente los ricos y tradicionales callos con garbanzos.

Aunque el público estaba algo frío, estos chirigoteros consiguieron hacerlos entrar en calor y acompañarlos en el estribillo.



“Omá que zorpesa me voy pa la guardia inglesa”

A continuación actuó la comparsa de Algeciras “EL RESPETABLE”. Esta agrupación llegaba gracias a la intervención de David Rojas, joven hijo de Pepe Rojas, que pertenece a la agrupación.

Una bonita actuación, con letras bastante sentidas y temas candentes refiriéndose a su condición de “especiales” como suelen llamar a los algecireños.



“El respetable”

La chirigota tarifeña “DE ÁRBOL EN ÁRBOL” puso a la gente de pie. Auténticos chirigoteros estos, que no cesaron un momento de moverse y desplegar todo un repertorio de temas locales tratados con gran ironía y desparpajo. El tipo trataba sobre la jungla, y no faltaban personajes como Tarzán, la mona y otros. El público se divirtió de lo lindo con ellos.



“De árbol en árbol”

Cerraba el programa la chirigota más esperada por la gente de Facinas, la que dirige nuestro amigo José Antonio Canas, autor de las letras también. Siguiendo el tema que ha primado este año, su tipo también estaba relacionado con el Peñón: “LOS LLANITOS SOLITARIOS”. Un juego irónico entre los habitantes de Gibraltar y los pistoleros del Oeste.

“El Tema”, fiel a su gran talento para recoger con gracia los temas candentes del pueblo, demostró una vez más que es único para ese menester. Bonito el tipo y el vestuario y mucha sintonía con el público.

Entre los componentes figuran mi primo Jesús el de mi tío Pepe Álvarez, así como el oftalmólogo Ignacio Vinuesa.

Tanto esta agrupación como las otras coincidieron en sacar a relucir temas candentes del ayuntamiento de Tarifa y lo de las colas de Gibraltar.



“Los llanitos solitarios”

Esta fiestas hace que el público se mueva, así, durante estos días bares, restaurantes y comercios de los alrededores se han visto bastante concurridos.

Al final de la Callada nos fuimos a buscar un café con algún dulce en la Antigua Fonda y en La Cueva.

Para finalizar, felicitar a tantos vecinos como han participado acudiendo a todos los actos programados, con una mención muy especial para el pasacalle, que fue una vez más la muestra más palpable del ingenio y la fantasía que atesoran.

Felicitar también a nuestro ayuntamiento con nuestro alcalde al frente de la Junta Vecinal, por haber preparado un programa muy decente teniendo en cuenta la crisis económica que atravesamos.

A los trabajadores municipales y a Ismael Guillén “El Lobo”, dispuesto siempre a manejar el equipo de música.

Gracias a Antonio Alba por muchas de las fotos de esta semana y por estar pendiente para abastecernos de noticias y datos.

PREMIADOS EN EL PASACALLE

GRUPOS

Primero: Pavos reales

Segundo: Tribu Africana.

PAREJAS

Primero: Cerveza_Cruz Campo.

Segundo: Poyete y Oliva.

INDIVIDUAL

Primero: La Tortuga

Segundo: El espanta pájaros.

INFANTIL

Primero: Matamoscas.

Segundo: Los Gnomos.

NOTICIAS DESDE EL COLEGIO

1.- NUESTRO CARNAVAL: CHINA.

El pasado Viernes-21, celebramos el Carnaval colegial, y para ello una reunión previa del Claustro de Profesores-as, con la elección de la propuesta central. Siguiendo la línea histórica en el tiempo, tras la Prehistoria y Egipto, este año tocaba China.



Y todo un acierto, en cuanto a tipo y cultura, ya que el espectáculo fue maravilloso, en toda su extensión. Pero, nuestro carnaval tiene además un semblante pedagógico, ya que ese bloque temático queda incluido en el currículo del alumnado, y con una aplicación didáctica en diferentes materias educativas.



En el área de Conocimiento se trabajan muchos aspectos interesantes de dicha cultura: geografía, historia, gastronomía, costumbres, personajes históricos..., para sensibilizar al alumnado en el respeto de otras culturas diferentes.

También aquí, el área de Ed. Artística en todas sus disciplinas, adquiere mucha notoriedad, sobre todo en la faceta plástica y musical.

2.- UN PASACALLES DIVINO.

Y el viernes amaneció un día espléndido, la climatología fue agradecida con el trabajo preparado. Ya desde las primeras horas de la mañana, se notaba un ajeteo nervioso entre la chavalería, que presagiaba alegría y fiesta.

Y sobre las 12:00h, la colaboración de las madres, sobre todo en las clases infantiles, para disfrazar y pintar a los pequeños. En los cursos superiores, dicha responsabilidad en las propias docentes y alumnado de Secundaria.



La colaboración de la Policía Local y Guardia Civil, en el itinerario marcado y un Pasacalles colorido, presentado bajo un estandarte original, con el nombre de nuestro colegio traducido al idioma chino, por gentileza del padre de Cayetana.

Unos dragones hermosos, elaborados por las familias, destacando al grupo de Infantil-3 años y Laura Orellana, como principales protagonistas en este cometido. Y la Banda de Música, dirigida por nuestro buen amigo Claudio, amenizando toda la comitiva festiva.

La respuesta de un pueblo ilusionado que abarrotaba las calles principales, y la incorporación de la guardería “Chiquitines”, que forma parte ya de nuestra comunidad educativa, en muchas actividades complementarias.

3.- NUESTRA CHIRIGOTA COLEGIAL.

Y con una Caseta abarrotada, gentileza del Ayto. de Facinas y Domingo Guillén como responsable, la presencia de Radiotelevisión de Tarifa y bajo la dirección musical de Aida, comenzamos nuestra actuación carnavalesca, en medio de una expectación impaciente.



Una chirigota colegial “La cultura de China, me fascina”, acompañada por los acordes de nuestra Banda de Música. Una Caseta concurrida, unas familias ilusionadas y unos antiguos alumnos que se prestaron gustosamente, al evento musical.



Temas curriculares y aspectos complementarios como: el acuario, el huerto, la construcción del muro, el parque o el arenero..., fueron rimados con unos acordes infantiles bajo las voces acompasadas de nuestros pequeños carnavaleros.

Y no quiero terminar, sin el reconocimiento de unos docentes que no escatiman esfuerzo en la labor educativa, aportando competencia, creatividad e ingenio en la faceta complementaria. Me siento orgulloso de todos ellos, porque conforman un excepcional grupo humano y porque cualquier propuesta educativa, emanada en el seno del mismo Claustro, siempre recibe una respuesta positiva por parte de todas y todos. Felicidades, colegas. ¡ Compartir docencia, un privilegio; compartir vuestra amistad, un orgullo !.

***¡¡ Nuestro Carnaval divino, un Pasacalles colegial y la chirigota infantil...
CON NUESTRA FIESTA POPULAR !!***

FELICIDADES A LOS JOSÉ Y A LOS PADRES

El miércoles fue día de San José y Día del Padre. Desde aquí enviamos nuestra felicitación a todas las Josefa y José así como a todos los padres, especialmente a los que entran en esta página.

FELIZ CUMPLEAÑOS A CRISTÓBAL CÓZAR

Nuestro director Cristóbal Cózar ha traspasado la barrera de los setenta como si tal cosa. El martes cumplió setenta y un años, aunque nadie le echaría más de treinta. Son muchas las horas de trabajo diario que dedica a la página y a todo lo que se refiera a Facinas, porque la noticia más insignificante o el reportaje más importante donde aparezca el nombre de nuestro pueblo, lo recopila por si es de interés. Colecciones de fotos, contactos con personas que siguen la página desde muchas partes del mundo, trabajos en pro del colegio de Facinas o de cualquier institución y evento, reciben de él su acogida y difusión con el máximo cariño.

Desde este rincón del “Digital” le felicitamos y le deseamos que siga con la misma ilusión y energía que hasta ahora, ya que sin él todo esto sería muy difícil que siga adelante.

UNA NUEVA EMPRESA

Jornadas Educativas de Puertas Abiertas

Cosmética Natural hecha por alumnado
de Educación Permanente



Encuentro sobre el uso renovable de las algas de la playa
para fabricar productos cosméticos para el cuidado de la
piel y mercadillo educativo (jabones de algas)

Martes 18 de marzo, 11:30 horas
Salón de actos UNED, Algeciras



“El martes 18 de marzo inicio su camino comercial la Cooperativa Educativa "Entre2Algas", fruto del Plan Educativo que Adultos desarrolla en Facinas. Ponen en va...lor las algas de la playa convertidas en lujosos cosméticos. Segunda promoción de un trabajo singular y diferente a lo que en el sistema ilustrado educativo imperante se hace. Transferencia y aplicación de conocimientos, lejos de la titulitis. Dieciocho mujeres y dos hombres con motivación y entregan que dan continuidad al Plan Educativo anterior, Algas de Bolonia.”





Dos alumnas de Entre dos algas presentan a varios clientes los jabones que elaboran en el curso. FAGO GUESPEÑO

Un curso de emprendedores ofrece jabones elaborados con algas

Los alumnos de educación de adultos de Tarifa exponen sus productos en la UNED

A. Muñoz ALGECIRAS

Alumnos de Educación Permanente de Tarifa iniciaron ayer en la UNED la fase de venta de los jabones Entre dos algas, elaborados con algas de Bolonia fruto de un proyecto de cultura emprendedora ba-

sada en el aprovechamiento de estos vegetales de la zona en productos cosméticos.

El profesor del curso Antonio Vergara explicó que los alumnos —un total de 20— están ahora en la fase en la que deben vender los jabones que elaboran de manera artesanal para comprar materia prima y un molino para ampliar la variedad, como si de una empresa real se tratara.

Entre dos algas es la segunda iniciativa de este tipo que se lleva a cabo. El primero, Algas de Bolonia, culminó con dos alum-

nas que se decidieron a montar la empresa de cosmética natural. En esta ocasión, el curso se imparte en un local en Facinas y en el instituto Baelo Claudia.

Elaboran y venden dos tipos de jabones para sufragar el proyecto educativo. Uno de ellos está elaborado con dos tipos de algas y extracto de espirulina y otro con aceite de oliva y algas. Entre dos algas se vende sólo en los mercadillos educativos que, como el de ayer en la UNED, se convoquen en la comarca y en próximos mercados artesanales.

Con estas fotos, el texto difundido por el Centro de Adultos y la noticia difundida en Europa Sur, se escenifica la puesta en marcha de una aventura interesante de la que participa un grupo de mujeres y dos hombres.

Ha sido en el salón de Actos de la Uned en Algeciras el pasado martes.

Ahora comienza un camino lleno de ilusiones y esperanzas, aunque también con sus espinas, ya que cualquier actividad comercial necesita del esfuerzo y la imaginación para llegar a buen fin.

Conociendo a la mayoría de los componentes de esta cooperativa, estoy seguro que el éxito le acompañará. Y si no fuera así, siempre queda la satisfacción de haberlo intentado.

¡Ánimo y adelante!

RINCÓN POÉTICO DE ISABEL ESPINOSA

**UN MINUTO CONSCIENTE
TIENE UN POTENCIAL
ETERNO,
EL ENGAÑO DE LA MENTE
CONVIERTE EN INFIMA
LEVEDAD UN TIEMPO
APARENTEMENTE ETERNO.
MIRA UN RIO
CONSCIENTEMENTE VERAS
TONELADAS DE AGUA,
DISPERSO EN LOS
PENSAMIENTOS NO VERAS NI
UNA SOLA GOTA. SABOREA
LA VIDA.**



**AMO EL SOL, LA LUNA, LAS
ESTRELLAS, LA TIERRA, EL MAR
,LAS PLANTAS, LAS AMO, ME
PARO Y LAS COMTEMPO.¡
TONTERIAS!- ME DICES.
¿TONTERIAS?.NO PODRIAMOS
VIVIR SIN ELLO, PIENSATELO Y
DEDICALES UN MOMENTO Y POR
UN MOMENTO SERÁS UNIVERSO.**



FOTOS ENCONTRADAS EN EL FACEBOOK





La Flor del Romero, un lugar de ensueño cerca de la sierra de Ojen.



La flor del Romero



Refranes, proverbios y adagios

- A quién hiere con la boca, curar con ella le toca.
- A quién huye, abrirle puertas.
- A quién le dan el pié, se toman la mano
- A quién le pique, que se rasque.
- A quién nada le debo, con nada le pago.
- A quién no quiere caldo, tres tazas, y la última rebozando
- A quién no te ha de ayudar, no le vayas a llorar.
- A buena fe y sin mal engaño, para mí quiero provecho y para ti el daño.
- A buenos ocios, malos negocios.
- A buey viejo, cencerro nuevo.

Salud y trabajo para quién lo necesite.

Hasta la próxima

Chan

Imagen de lo nuestro



Foto desde la espadaña de la iglesias hecha por Antonio Alba